

La valorisation de la voie technologique au lycée polyvalent Gustave Eiffel de Talange



Le proviseur du lycée polyvalent Gustave Eiffel accueille Jean-Jacques Pollet, recteur de l'académie de Nancy-Metz, et Jean-René Louvet, directeur académique des services de l'éducation nationale de Moselle..



Des ateliers sont proposés aux élèves de seconde pour faciliter leur intégration..

Le lycée Gustave Eiffel de Talange a accueilli Jean-Jacques Pollet, recteur de l'académie de Nancy-Metz, et Jean-René Louvet, directeur académique des services de l'éducation nationale de Moselle, le 4 septembre 2012, à l'occasion de la rentrée scolaire.

Accompagnés des représentants des collectivités locales et des membres du conseil d'administration, ils ont parcouru les ateliers proposés aux élèves de seconde pour faciliter leur intégration dans l'établissement.

La visite s'est achevée par la découverte de la nouvelle classe de première SSI (bac S sciences de l'ingénieur) et par celle de STI 2DAC (sciences et technologies de l'industrie et du développement durable spécialité architecture et construction).



Le recteur Jean-Jacques Pollet et les élèves de la nouvelle classe de première SSI.